

La "soucoupe" du jour ressemblait à Saturne...

"Je l'ai vue pendant une minute"

affirme le jeune commis-boucher spinalien

Epinal. — Comme dans l'affaire Montési, à mesure que les témoignages sur les « soucoupes » ou autres « cigares » se font plus précis et plus nombreux, les langues se délient et les confirmations se précipitent. Témoin celle que nous a apportée hier, au début de l'après-midi, un jeune commis boucher spinalien, Jacques Tollot, 14 ans, au service de la boucherie-charcuterie Thouvenot, rue des Etats-Unis.

Un peu timide (les premières personnes à qui il conta son aventure s'étant aussitôt moquées de lui), il s'est décidé à nous en faire part, poussé par son entourage finalement ébranlé par l'apparition d'un phénomène à peu près semblable en Moselle et rapporté ces jours derniers par la presse.

Voici ce qu'il nous a exposé : « Dimanche soir, à 18 h. 30, j'étais sur le Pont du 170° R. I., marchant en direction de la Place des Vosges, lorsque machinalement, je regardai en l'air. Et je vis alors une énorme boule (elle m'apparaissait avec un diamètre un peu inférieur à un mètre, se déplaçant à une vitesse relativement forte en direction du Château, venant de la Gare. Elle était d'une teinte jaune foncé, entourée d'un grand cercle d'un jaune plus pâle ».

Alors que nous lui demandions s'il n'avait pas été abusé par l'envoi d'un ballon d'enfant ou toute autre apparition, il nous répondit fermement : « Non, j'ai bien vu, pendant une minute environ, puis elle disparut ».

L'affirmation du jeune Jacques Tollot, frappée au coin d'une vigoureuse sincérité, ne manque pourtant pas d'étonner, plus encore que celles qui ont été déjà rapportées ici et là, car les premiers témoins, mis à part bien entendu les farceurs, étaient tous dans des endroits plus ou moins écartés et déserts, alors que le Pont du 170, un dimanche soir, même à 18 h. 30, est loin d'être un de ces endroits-là...

Mais il semble décidément qu'on n'a pas encore fini d'entendre parler de ces apparitions...